

## Polsek Klangeran Melayani Masyarakat dengan Program Pelayanan Harian Pagi

Panji R - [CIREBON.INDONESIASATU.ID](https://cirebon.indonesiasatu.id)

Jul 24, 2023 - 14:44



**CIREBON** - Unit SPKT (Sentra Pelayanan Kepolisian Terpadu) Polsek Klangeran, yang berada di bawah naungan Polresta Cirebon Polda Jabar, telah melaksanakan Program Police hazard (PH) pagi di wilayah hukumnya. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Senin tanggal 24 Juli 2023, sekitar pukul 06.30 WIB, di pertigaan depan Mapolsek Klangeran.

Program Police hazard (PH) pagi ini melibatkan Ka SPKT 3 beserta anggota

SPKT yaitu Aipda Wintoro dan Bripta Turyano. Mereka dengan sigap memberikan pelayanan kepada masyarakat yang melintas di lokasi tersebut. Adanya kegiatan PH pagi ini merupakan salah satu upaya kepolisian dalam memberikan layanan terbaik dan menjamin keamanan serta ketertiban di wilayah Klangeran.

Kapolsek Klangeran, Iptu Ngatidja. SH, MH, yang juga memegang tanggung jawab atas 2 kecamatan, yaitu Klangeran dan Jamblang, menyatakan bahwa kehadiran Polsek Klangeran dalam melayani masyarakat adalah bukti nyata dari komitmen kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban di daerah tersebut.

Kapolsek juga menyampaikan bahwa pihaknya selalu siap untuk menerima informasi dari masyarakat terkait kejadian atau peristiwa yang memerlukan tindakan kepolisian. Jika ada informasi penting atau situasi darurat, masyarakat dapat menghubungi Kapolsek Klangeran melalui nomor kontak 0823-1982-5909 (Hp/wa).

Pihak Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., turut memberikan apresiasi atas dedikasi dan kinerja Polsek Klangeran dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, menyampaikan bahwa kehadiran Polsek Klangeran sebagai bagian dari program Police hazard (PH) pagi adalah upaya positif dalam membangun hubungan harmonis antara kepolisian dan masyarakat.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat semakin percaya dan merasa aman dalam beraktivitas di wilayah Klangeran. Semoga kerja keras dan semangat pelayanan yang tinggi dari Polsek Klangeran dapat terus berlanjut dan memberikan dampak positif bagi seluruh masyarakat.